

DANKSAGUNG

Viele Bilder der Liebe und Erinnerung ziehen vorüber und lassen uns dankbar zurückschauen auf die gemeinsam verbrachte Zeit mit unserem Vater

Ernst Baumann-Bühler

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Herzlichkeit, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Ein herzliches Dankeschön allen Mitarbeitenden des Altersheims Eichhölzli für die liebevolle Betreuung, Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier und dem Kirchenchor Glattfelden für die sehr schöne musikalische Begleitung.

Glattfelden, 8. Februar 2017

Die Trauerfamilien